

L'Esprit Colognote

N° 28
Février 2025



Liste 3

23 mars 2025



PLR

Les Libéraux-Radicaux Cologny

Édito

Élections 2025

Jules Munier, Président de la commission des finances, vice-président du PLR Cologny,
Candidat au Conseil administratif 2025-2030



Chères lectrices,
Chers lecteurs,

La cuvée électorale 2025 est là! Un grand cru? Encore un peu de conservation avant de se prononcer. Bonne nouvelle, les vendanges politiques ont évité le mildiou: 5 cépages partisans ont permis de produire pour l'assemblage du municipal 51 bouteilles et pour l'assemblage de l'administratif 5 chopines.

Un millésime record pour Cologny. Une production comparable à Collonge-Bellerive qui a pourtant environ 40% de population en plus. Peut-être que le changement climatique gêne le vigneron, mais est l'ami, parfois un peu faux, du politicien. Espérons qu'il n'y aura pas tromperie sur l'étiquetage.

Qu'à cela ne tienne: avec autant de litres en barrique, la véritable gagnante sera Cologny: les 51 candidats au municipal devraient déborder d'énergie pour espérer décrocher 21 médailles, alors que

les 5 candidats à l'administratif devront exceller pour glaner un des 3 emplacements. Le vieillissement sera ensuite de 5 ans avant la prochaine vendange.

Dans ce numéro plein d'arômes à ne pas laisser trop s'oxyder, vous trouverez l'assemblage municipal du PLR Cologny. Une présentation de 19 candidats qui ont de la bouteille, tous plus motivés les uns que les autres et pleins d'idées pour améliorer la qualité de vie des Colognotes.

Un numéro spécial sera publié prochainement avec le détail du programme, fruit d'un travail de remontage. Le PLR Cologny a, depuis 6 mois, organisé des séances d'écoute pour comprendre les problématiques récentes rencontrées par les Colognotes. Ces rencontres ont permis d'améliorer la chaptalisation d'un programme qui se veut équilibré et adapté aux

besoins réels quartier par quartier. D'autres événements sont encore prévus: concert, repas, ne les ratez pas.

Vous pourrez également lire dans ce numéro un court descriptif des candidats pour le Conseil administratif avec Edouard Cuendet, ancien député et assurément Grand cru déjà classé, et votre serveur, pardon serviteur.

Enfin vous trouverez également une nouvelle interview du fondateur de Signatys, Olivier Adler, qui donnera de la matière à notre série des entrepreneurs colognotes.

Une campagne dans un village comme Cologny, c'est beaucoup d'émotions et parfois un peu de diffamation, essayons d'éviter les sédiments avec un peu de sagesse et de décantation.

Bonne dégustation et vive le terroir de Cologny.





Edouard Cuendet

ANNÉE DE NAISSANCE: 1967
 QUARTIER: LE COTEAU
 PROFESSION: DIRECTEUR DE FONDATION

Marié et père de deux jeunes adultes, Edouard est un enfant de Cologny. Il a fréquenté l'école du Gerdil, puis le Cycle de Bois-Caran et le Collège Calvin, avant de s'expatrier à Berne pour ses études de droit. Revenu dans notre canton, il a été élu au Grand Conseil en 2004 et y a siégé sans interruption jusqu'en 2023. Pendant près de 19 ans, il a pu approfondir sa connaissance des dossiers, en particulier dans les domaines des finances publiques, de la fiscalité et de l'économie.

En 2020, il a été élu au Conseil municipal de Cologny. Depuis lors, il participe activement aux travaux des Commissions suivantes: finances, culturelle (qu'il préside), urbanisme et développement ainsi que sociale. En juin 2024, il a été nommé Président du Conseil municipal.

Fort de cette expérience politique de plus de 20 ans, il aspire aujourd'hui à franchir un pas supplémentaire en accédant à l'exécutif communal.

Il a pu constater que de nombreux enjeux communaux dépendent du canton, en particulier dans les domaines de la fiscalité, de la péréquation financière intercommunale, de l'aménagement et de la sécurité. C'est pourquoi, il a pour objectif de mettre à profit son vaste réseau acquis en qualité

de Député tant auprès du Conseil d'Etat et du Grand Conseil, que des partis politiques et des associations économiques afin de défendre au mieux les intérêts de Cologny.

Par ailleurs, il entend mener une politique culturelle et sociale de proximité, centrée sur les besoins de la commune.

En matière d'aménagement du territoire, il agira en faveur d'un développement harmonieux, afin de maintenir un équilibre entre un environnement exceptionnel et les nouveaux besoins induits par l'augmentation de la population.

Cela implique de réaliser de nouvelles infrastructures publiques, telles que celles prévues sur la Parcelle des Fours (crèche, accueil parascolaire, Maison communale) ou aux abords de la Mairie (Salle communale). Enfin, les moyens nécessaires devront impérativement être consacrés à la sécurité. C'est un prérequis pour que Cologny demeure une commune où il fait bon vivre!



Jules Munier

ANNÉE DE NAISSANCE: 1982
QUARTIER: CENTRE DU VILLAGE
PROFESSION: GÉRANT DE FONDS

Marié depuis 15 ans, papa, enfant de la commune de Cologny et domicilié dans la commune depuis plus de 40 ans, diplômé d'un doctorat en finance, Jules a enseigné à HEC Lausanne des cours de Bachelor et Master en finance, et est responsable de la gestion discrétionnaire dans une banque universelle.

Conseiller municipal depuis 16 ans, Président de la commission des finances depuis 10 ans, Président du Conseil municipal de Cologny de 2019 à 2020, Jules a également été Président de la commission des sports, de la commission de révision du règlement du Conseil, de la commission de révision du règlement du personnel et a été Vice-président ou commissaire dans les commissions des écoles, sociale et de la sécurité. Il est trésorier du Centre Sportif de Cologny, Vice-président du PLR Cologny et membre du comité du PLR Arve et Lac.

Jules est candidat au Conseil administratif avec comme principaux objectifs politiques: moins d'impôts, plus de sécurité.

Même si Cologny a baissé 3 fois son taux de 2 points entre 2017 et 2024, notre commune doit continuer à améliorer sa gestion. Une commune bien gérée et des finances saines devraient permettre encore de baisser le taux de référence et améliorer le choix, la rapidité et l'exécution des investissements.

Il défend l'idée que les autorités communales devraient autant œuvrer pour diminuer les impôts que d'orienter les décisions cantonales et intercommunales en matière fiscale et de péréquation financière. L'avenir de la commune dépend toujours plus des décisions prises par le Conseil d'État, le Grand Conseil et l'Association des Communes Genevoises (ACG). Soyons pragmatiques localement et politiques au niveau cantonal.

Il pense aussi que la commune doit continuer d'améliorer sa sécurité municipale, multiplier les partenariats sécuritaires public-privé et développer son réseau de surveillance automatisée. Sans désresponsabiliser, il faut mettre tout en œuvre pour baisser le nombre de cambriolages, et ce, en priorité par rapport aux infractions de circulation.



Marie-France Asensio

ANNÉE DE NAISSANCE: **1965**
 QUARTIER: **CENTRE VILLAGEOIS**
 PROFESSION: **PRÉPARATRICE EN PHARMACIE**

Conseillère municipale, élue depuis 2007. Au cours de ses mandats, Marie-France a eu l'opportunité de siéger dans toutes les commissions municipales. Elle est actuellement présidente de la commission des sports.

Parallèlement à son engagement politique, elle participe activement à la vie associative de Cognoy, entre autres la vente-échange de Cognoy. Elle est également présidente de la paroisse de Cognoy-Vandœuvres-Choulex.

Profondément attachée à sa commune, elle s'efforce de contribuer à son dynamisme en participant à de nombreuses manifestations locales. Son engagement se nourrit de la volonté de servir nos concitoyens.



Olivier Girardet

ANNÉE DE NAISSANCE: **1984**
 QUARTIER: **MARTIN BODMER**
 PROFESSION: **ÉCONOMISTE**

Originaire de Cognoy, marié, économiste, conseiller municipal depuis 18 ans et président du PLR de Cognoy, Olivier est diplômé de l'Université de Genève en Gestion d'entreprise et titulaire d'un MBA de l'Université Bocconi à Milan en partenariat avec Michigan University (USA) et Ceibs à Shanghai (Chine).

Olivier fut le plus jeune élu à présider le Conseil municipal de Cognoy, ce qu'il fit avec dynamisme et rigueur de 2016 à 2017. Président par le passé de la commission de l'urbanisme et de celle de la sécurité, il préside aujourd'hui la commission des routes et des espaces publics.

Passionné de randonnées, Olivier s'engage activement pour l'environnement, domaine pour lequel il a initié de nombreuses actions, dont la journée verte et l'encouragement aux transports publics ainsi qu'aux vélos électriques.



Amanda Guerreiro

ANNÉE DE NAISSANCE: **1988**
QUARTIER: **MANOIR, VILLAGE DE COGNY**
PROFESSION: **BIOLOGISTE EN RECHERCHE CLINIQUE**

Engagée au sein du PLR depuis 2015, Amanda, mariée et mère d'un enfant, habite à la Place du Manoir au centre du village de Cologny. Ayant grandi dans le quartier de La Planta, elle est profondément attachée à la commune. Titulaire d'un doctorat en Biologie de l'Université de Genève, elle exerce comme Biologiste en Recherche Clinique au Département d'Oncologie des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG).

Conseillère municipale à Cologny depuis 2017, Amanda s'investit activement dans plusieurs commissions, notamment celles de(s):

- l'environnement, de l'agriculture et de l'énergie,
- la communication, de l'information et des manifestations,
- l'entretien des bâtiments,
- écoles
- la culture.

Forte de son expérience et de son enracinement local, elle aspire à continuer de défendre les intérêts des habitants et à contribuer au rayonnement de la commune.



Xavier Henriod

ANNÉE DE NAISSANCE: **1971**
QUARTIER: **LA TULETTE**
PROFESSION: **EXPERT EN SÉCURITÉ AÉRIENNE**

Actif depuis 33 ans dans la sécurité aérienne, Xavier est arrivé à Cologny en 2013. Désireux de contribuer à la vie politique et sociale de cette belle commune, il se présente aux élections de 2015 pour le groupe PLR et y est élu conseiller municipal. Outre la fiscalité, la sécurité et la cohésion sociale, l'équité de traitement entre les deux écoles du Manoir et de Pré-Picot est un sujet qui lui tient également à cœur. Xavier veut surtout représenter, au sein du Conseil municipal, les habitants du quartier Cèdres-Tulette et porter leurs considérations et propositions au niveau de la commune.

Dans le cadre de ses activités privées, et hormis de s'occuper de ses 3 enfants, Xavier apprécie grandement de passer du temps avec sa famille et ses amis, les promenades au bord du lac ainsi que dans la campagne environnante, la gastronomie et le ski. Fervent supporter des « Grenats », il se rend aussi souvent que possible soit au stade soit à la patinoire.



Alexandre Mouthon

ANNÉE DE NAISSANCE: 1971

QUARTIER: **PRÉS-DE-LA-GRADELLE**

PROFESSION: **GÉRANT DE FONDS DE PLACEMENT**

Conseiller municipal depuis avril 2022, Alexandre a repris fin 2023 la présidence de la commission de la sécurité. Il en a fait son cheval de bataille, car Coligny doit, en la matière, rester le havre de paix qu'elle a toujours été. Un service de police municipale à renforcer, poursuivre le déploiement des moyens modernes de lutte contre la criminalité, et une compagnie de sapeurs-pompiers volontaires à soutenir dans de grandes réformes cantonales à venir, tels seront les principaux enjeux sécuritaires de la prochaine législature. Les mener à bien est le souhait d'Alexandre, qui siège également dans les commissions des routes & espaces publics, de l'entretien des bâtiments et de la sociale.

Outre son activité politique, Alexandre s'est également investi pendant plusieurs années pour la vie de son quartier en étant le représentant des habitants du Chemin des Prés-de-la-Gradelle.

Alexandre est marié depuis 23 ans, père de deux filles et exerce la fonction de gérant de fonds de placement dans une grande banque privée de la place. Parmi ses passions, on retrouve le golf, le ski, la plongée sous-marine, les voyages (en bateau si possible!) et le jardinage.



Marc Nemeth

ANNÉE DE NAISSANCE: 1966

QUARTIER: **FRANK-THOMAS**

PROFESSION: **ARCHITECTE INDÉPENDANT**

De nationalité suisse, marié et père de 2 enfants, Marc est architecte indépendant et membre du Conseil municipal de Coligny depuis mai 2023.

Préoccupé par la condition des personnes en situation de handicap, il s'intéresse rapidement à la problématique de l'accessibilité universelle durant ses études à l'EPFL, puis à l'École d'Architecture de l'Université de Genève.

En 1998, il devient membre de l'Association Handicap Architecte Urbanisme (HAU) dans laquelle il officie comme architecte conseil depuis presque 20 ans. Il a aussi été membre de la commission d'architecture au sein du DT durant 3 législatures (2011 à 2024).

De 2005 à 2014, il dirigea un bureau spécialisé dans l'architecture industrielle avec la réalisation de projets de grande envergure en Suisse romande tout en continuant dès 2015 à concevoir et à réaliser des projets à vocation sociale (Clair Bois, Aigues-Vertes) ou liés au patrimoine bâti (Église protestante de Genève).



Nathalie Schneuwly

ANNÉE DE NAISSANCE: **1969**
QUARTIER: **LES FALQUETS**
PROFESSION: **JURISTE, TITULAIRE DU BREVET D'AVOCAT**

Après un long investissement en politique pour le parti (diverses présidences associatives féminines et communale, représentation au conseil d'administration de l'assurance maternité et à la commission officielle de l'égalité), députée au Grand Conseil pendant 2 législatures de 2009 à 2018, Nathalie a été élue en 2020 au Conseil municipal de Cologny qu'elle a présidé en 2022.

Titulaire du brevet d'avocat, elle a travaillé dans 2 études de la place, dans une régie immobilière et à l'Etat dans différents départements (actuellement aux Finances).

Ses enfants ont été à la crèche de Pré-Picot, pendant la période où Cologny avait droit à quelques places. Elle était au comité et a toujours défendu les places en crèches. Elle a aussi été membre du comité des concerts de Cologny plusieurs années et actuellement préside le Groupement des Falquets.



Salvatore Ciccia

ANNÉE DE NAISSANCE: **1976**
QUARTIER: **LE CÔTEAU**
PROFESSION: **RESPONSABLE FINANCIER**

Élu au comité du PLR de Cologny depuis 2020 en tant que trésorier, Salvatore a à cœur de défendre les intérêts de tous les habitants de cette belle commune et non seulement de 7 à 77 ans, mais bel et bien au-delà que ce soit avant ou après.

Il y a 14 ans, il a rejoint Cologny, la commune de naissance de sa femme, qui a déjà accueilli trois générations avant elle.

Salvatore travaille dans l'industrie pharmaceutique depuis plus de 27 ans. L'esprit d'entreprise, l'efficacité, le compromis ainsi que l'équité sont les motivateurs dans ses réflexions. Il espère mettre à profit ses compétences acquises tout au long de sa carrière professionnelle au bénéfice de sa commune.



Alexis Couniniotis

ANNÉE DE NAISSANCE: **2002**
 QUARTIER: **LA PLANTA**
 PROFESSION: **JURISTE**

Alexis est juriste et termine son Master en droit civil et pénal à l'Université de Genève. En parallèle, il travaille dans une étude d'avocats de la place.

Engagé au sein du PLR depuis 2021 et élu au comité du PLR de Cologny au printemps 2022, il poursuit son engagement pour la jeunesse en politique à la vice-présidence des Jeunes Libéraux-Radicaux Genève, sous la bannière desquels il s'est porté candidat aux élections fédérales de 2023. Soucieux de défendre les intérêts de notre région, il rejoint en 2022 le comité du PLR Arve et Lac. Il est en outre impliqué comme membre du comité d'initiative « Pour une politique sportive ambitieuse à Genève » qui a abouti et sur laquelle nous voterons prochainement.

Dans le cadre de ses activités communales, Alexis est membre de l'Amicale de Pétanque de Cologny et du Centre sportif ainsi qu'aspirant sapeur-pompier volontaire de la commune. Il a également présidé les bureaux de vote de Cologny lors des premiers semestres de 2023 et 2024.



Marc-Antoine Glauser

ANNÉE DE NAISSANCE: **1974**
 QUARTIER: **BUCLINES**
 PROFESSION: **CONSULTANT EN RESSOURCES HUMAINES**

Marc-Antoine, marié et père de deux enfants, est profondément attaché à Cologny, où il réside et où ses enfants sont scolarisés. Entrepreneur, il dirige depuis de nombreuses années une société de plus de quinze collaborateurs spécialisée dans les ressources humaines. Sa solide expérience d'avocat puis dans la gestion d'entreprise, ainsi que son activité dans les ressources humaines lui permettent de comprendre les défis du quotidien. Engagé, Marc-Antoine souhaite mettre ses compétences au service de Cologny, pour promouvoir une gestion responsable et assurer un cadre de vie harmonieux et durable, répondant aux besoins de toutes les générations.



Jean-Marc Murith

ANNÉE DE NAISSANCE: **1989**
QUARTIER: **LA TULETTE**
PROFESSION: **CHEF D'ENTREPRISE**

Engagé au sein du PLR depuis 2024, Jean-Marc est un enfant de la Commune qui l'a vu grandir et fréquenter ses infrastructures scolaires et sportives depuis toujours. Très actif dans la mise en liaison des nouvelles générations avec les aînés, son but est de mettre à disposition la sagesse de ces derniers, dans le but d'aider notre jeunesse à concrétiser leur cheminement professionnel. Soucieux de défendre les intérêts de notre région, sa priorité réside dans une sécurité plus présente et une pratique d'investissement responsable.

Il est en outre impliqué comme membre de l'association Educar es Avanzar, pour qui il apporte ses connaissances entrepreneuriales, afin d'assurer le financement de construction d'écoles en Amérique Latine pour les enfants depuis maintenant plus d'une dizaine d'années.



Xavier Noël

ANNÉE DE NAISSANCE: **1972**
QUARTIER: **LA LOUCHETTE**
PROFESSION: **DIRECTEUR AGENCE IMMOBILIÈRE**

Enfant de Cologny, père d'un petit garçon, il a été sapeur-pompier volontaire sur la commune de Cologny avant de rejoindre le Service d'Incendie et de Secours de la Ville de Genève au titre de pompier professionnel. Titulaire de deux brevets fédéraux (gérance et expertise immobilière), il est actuellement directeur dans une agence immobilière de la place et a été juge assesseur et chargé de cours au sein de différentes associations immobilières. Pragmatique, il aime résoudre les problèmes qui lui sont confiés.

Son activité professionnelle lui permet d'avoir un regard éclairé sur le développement urbanistique de la commune. Il est engagé pour une préservation du patrimoine et des ressources naturelles.

Passionné de cyclisme, il pratique non seulement le vélo de route mais également la randonnée en montagne et souhaite s'engager pour réduire le transit pendulaire en favorisant des solutions de mobilité douce pour un environnement paisible et durable.

Xavier a également pour ambition de développer des infrastructures adaptées aux besoins des enfants et des seniors pour un cadre de vie équilibré.

Il souhaite que cette commune qui l'a vu grandir reste à taille humaine où il fait bon vivre.



**Carolyn Olsburgh
Lacerda Soares**

ANNÉE DE NAISSANCE: 1976

QUARTIER: **LE COTEAU**

PROFESSION: **AVOCATE INDÉPENDANTE**

Avocate expérimentée, Carolyn est membre du PLR. Forte de ses expériences universitaires à Lausanne, Bâle et Cambridge, de ses 10 ans au sein d'une multinationale et de sa pratique du barreau, elle saura soutenir avec conviction les intérêts des jeunes, ainsi que la politique de sécurité à Coligny. Présidente d'une fondation œuvrant dans les domaines de la santé et de la formation, elle allie expertise juridique et engagement social. Orientée solutions et pragmatique, Carolyn est une communicatrice hors pair, à l'écoute des besoins de chacun. Maman de deux enfants, elle concilie vie professionnelle et vie de famille. Amoureuse de la nature, elle pratique la natation, la randonnée et le golf.



David Unitt

ANNÉE DE NAISSANCE: 1967

QUARTIER: **LA PLANTA**

PROFESSION: **SPÉCIALISTE DANS LES OPÉRATIONS BANCAIRES**

Colognote et père de deux enfants adultes, David est cadre dans une banque privée, spécialisé dans les opérations bancaires avec une maîtrise en gestion d'entreprise (MBA) axé sur la gestion et la finance. Il est un ancien joueur de rugby et percussionniste, impliqué dans la musique folklorique et le pop rock irlandais.

David est actif dans la communauté à travers diverses associations communales depuis de nombreuses années, notamment 28 ans passés auprès de la Compagnie des Sapeurs-Pompiers dont 25 ans membre de l'état-major et 10 ans en tant que commandant. Aujourd'hui retraité du service actif, il reste membre du comité de l'amical.

Il entend apporter sa contribution dans les domaines de la sécurité, des manifestations et du sport par son expertise, son dévouement communautaire et sa passion pour le service public.



ANNÉE DE NAISSANCE: **1989**
QUARTIER: **LA PLANTA**
PROFESSION: **AVOCATE ASSOCIÉE**

Arrivée au sein du PLR en 2024, Mihaela a rejoint tout récemment la liste des candidates et candidats au Conseil municipal de Cologny. Vivant sur la commune depuis quelques mois, elle a rapidement montré un vif intérêt pour les problématiques rencontrées par les habitantes et habitants de la commune et a à cœur de pouvoir les soutenir et les aider dans la résolution de ces dernières. La pratique de son activité professionnelle est un atout considérable, puisqu'elle saura défendre les intérêts des Colognotes avec vigueur et détermination.

En parallèle de son activité indépendante, Mihaela est également maman d'un petit garçon. Dans ce contexte, les questions liées à la sécurité lui tiennent particulièrement à cœur.



ANNÉE DE NAISSANCE: **1998**
QUARTIER: **LA PLANTA**
PROFESSION: **MASTER EN RECHERCHE BIOMÉDICALE**

Sarah est attachée à Cologny comme elle y est née et y a grandi. Elle apprécie sa commune natale pour ses valeurs et sa beauté, qui assurent une qualité de vie agréable pour toutes les générations.

Inspirée par la citation de Vincent Van Gogh: « Que serait la vie si nous n'avions pas le courage de tenter quoi que ce soit? », Sarah a décidé de se présenter aux prochaines élections municipales pour favoriser un développement harmonieux de la commune. Son engagement est motivé par la volonté d'assurer le bon vivre de toutes les générations en encourageant les liens entre concitoyens et lutter contre l'isolement des aînés. Elle se promet d'être à l'écoute et d'engager les discussions pour aboutir à des mesures concrètes.



Igor Zacharia

ANNÉE DE NAISSANCE: **1985**
 QUARTIER: **LA PLANTA**
 PROFESSION: **AVOCAT ASSOCIÉ**

Igor vit en concubinage stable à Cologny depuis dix ans. Il y a fondé sa famille et est père de deux enfants.

Avocat associé au sein d'une Étude de la place depuis cinq ans, il a souhaité participer de manière plus active et concrète à la vie colognote en adhérant au PLR Cologny, il y a deux ans.

Pragmatique et volontaire, c'est avec un dévouement certain qu'Igor se met à la disposition de la population colognote pour défendre au mieux leurs intérêts lors de la prochaine législature, notamment en contribuant au renforcement de la politique sécuritaire de la commune et en participant à la bonne gestion des infrastructures destinées aux familles et aux aînés.

Agenda

Le **jeudi 6 mars dès 18h30** venez rencontrer tous nos candidates et nos candidats à la salle communale de Cologny lors de notre Soirée Suisse, en présence de nos Conseillers nationaux PLR Simone de Montmollin et Cyril Aellen, qui prendront la parole à cette occasion.



Le PLR de Cologny en croissance

Notre association connaît une belle croissance! Le nombre de membres augmente, témoignant de leur confiance en notre action. Nous leur en sommes profondément reconnaissants.

Si vous souhaitez à votre tour rejoindre notre association dynamique et contribuer à l'avenir de Cologny, n'hésitez pas à nous contacter. Vous trouverez le bulletin d'adhésion ou sur notre site internet.

Pour nous suivre sur les réseaux sociaux:

plr-cologny.ch   



Ensemble, faisons
entendre la voix de
Cologny!

Interview de Olivier Adler, fondateur de Signatys

Olivier Girardet, Président du PLR Coligny

Présentation du fondateur et de sa société

Je suis Olivier Adler, cofondateur de **Signatys**, une société spécialisée dans la signature électronique et les solutions numériques sécurisées. J'ai grandi à Coligny, où mon parcours personnel et professionnel a toujours été empreint d'une envie d'entreprendre. En 2022, les activités de Signatys ont été rachetées par le groupe SwissSign AG, la branche de services de confiance et de fournisseurs d'identité de La Poste Suisse. Cet exit stratégique représente une étape clé dans mon parcours entrepreneurial, symbolisant l'aboutissement d'un projet porté depuis sa création jusqu'à son intégration dans une entité reconnue au niveau national et international.

Racontez-nous votre enfance et votre lien avec Coligny.

J'ai eu la chance de grandir à Coligny, où j'ai suivi toute ma

scolarité primaire, d'abord à l'école du Gerdil puis au Manoir. C'est là que j'ai noué de solides amitiés et accumulé de nombreux souvenirs. Mon quartier, le chemin du Môlan, à deux pas du centre sportif, a marqué mon enfance où j'ai pu découvrir notamment ma passion pour le tennis.

Quel est votre parcours académique et professionnel?

Après avoir terminé l'école primaire à Coligny, j'ai poursuivi ma scolarité au Cycle de la Gradelle, puis au Collège Calvin, où j'ai obtenu ma maturité. Par la suite, j'ai intégré la faculté d'HEC de l'Université de Genève, où j'ai décroché un bachelor en économie.

Professionnellement, j'ai débuté ma carrière dans une société spécialisée dans les matières premières. Pendant cinq ans, j'y ai acquis de l'expérience dans un

environnement exigeant. En parallèle, je commençais à concevoir les bases de mon projet entrepreneurial. Finalement, c'est en 2012, à 25 ans que je me suis lancé avec un associé pour co-fonder Signatys. L'envie d'entreprendre m'a toujours habité, mais il fallait trouver l'idée qui allait m'animer. C'est un ami, devenu également mon associé, qui a eu l'idée initiale: développer une solution de signature électronique. Ensemble, nous avons affiné le concept et créé Signatys en 2012.

Quels services offre votre entreprise, et qu'est-ce qui la rend unique?

Chez Signatys, nous avons pour ambition d'instaurer une confiance absolue dans les échanges numériques. Nos services incluent une plateforme de signature électronique intuitive et sécurisée, permettant de signer des documents sans devoir les imprimer.



Olivier Adler fondateur de Signatys et membre du PLR de Coligny

En bref

Nom de la société: **Signatys**

Date de création: **2012**

Date d'acquisition: **2022**

Acquéreur: **SwissSign AG est un prestataire de services de confiance suisse reconnu, agissant en tant qu'émetteur de certificats numériques qui servent de base aux signatures électroniques.**

Quels conseils donneriez-vous à quelqu'un qui souhaite lancer une entreprise?

1. *Trouver un marché:* Il est crucial d'identifier un besoin réel et de concevoir une solution qui y répond.
2. *Échanger et tester:* Partagez votre idée, parlez-en à vos futurs clients, et adaptez votre produit selon leurs retours.
3. *Gérer ses ressources avec prudence:* Ne brûlez pas vos étapes; la trésorerie est un défi majeur.

Quel message souhaiteriez-vous adresser aux autorités?

Mon message aux autorités serait de continuer à encourager l'innovation et à soutenir les entrepreneurs en facilitant l'accès aux ressources, aux financements et à un cadre réglementaire clair et adapté aux nouvelles technologies. Il est important de créer un environnement propice à la croissance des startups et des PME, l'accompagnement des jeunes entreprises dans leurs premières étapes est crucial pour leur succès à long terme.

Nous accompagnons également nos clients dans la mise en place des meilleures pratiques pour se conformer aux réglementations tout en optimisant leurs processus.

Ce qui nous distingue, c'est notre spécialisation dans le secteur bancaire, où les enjeux de confidentialité et de sécurité sont cruciaux. Nous proposons des solutions hébergées sur des serveurs 100% en Suisse, évitant ainsi les risques liés aux hébergements de données à l'étranger.

Comment voyez-vous l'avenir pour votre société et vos projets?

Suite à la vente de la société, j'ai rejoint le groupe SwissSign pour faciliter la transition et nous avons ouvert une filiale romande à Lausanne, élargissant ainsi leur présence au-delà du siège zurichois. Mon rôle consiste à développer le marché services pour les institutions financières, tout en participant à des projets d'envergure, notamment l'identité numérique. L'arrivée de l'eID en Suisse représente un enjeu majeur, et SwissSign souhaite jouer un rôle clé dans son déploiement et sa facilitation.

Bien que ce poste me permette d'explorer l'entrepreneuriat et les dynamiques d'un grand groupe, l'esprit entrepreneurial reste profondément ancré en moi. Je suis certain que l'opportunité de fonder une nouvelle entreprise viendra tôt ou

tard, mais pour l'instant, je savoure ces nouveaux défis stimulants.

Conseils pour les futurs entrepreneurs **Avez-vous reçu de l'aide, du soutien pour le lancement? Si oui qu'est ce qui vous a été le plus utile?**

Pas vraiment. Nous avons lancé la société assez jeunes et commis de nombreuses erreurs au départ. Cependant, ces erreurs nous ont appris une leçon essentielle: il est crucial de trouver un marché avant de se lancer tête baissée avec son idée.

Ce qui nous a été le plus utile, c'est de parler de notre projet, de le partager avec des clients potentiels, et surtout, de trouver un premier client clé. Ce client nous a permis de façonner notre produit pour répondre à un besoin réel du marché. C'est probablement la meilleure chose qui nous soit arrivée. Les erreurs font partie du parcours, mais elles nous ont aidés à garder le cap et à évoluer dans la bonne direction.

Avez-vous fait appel à des incubateurs (par exemple Fongit)?

Oui, nous avons participé à l'accélérateur Fusion (spécialisé dans les fintech) en 2016. Cette expérience a été particulièrement bénéfique pour structurer notre offre et approfondir certains aspects liés au marketing et à l'organisation de l'entreprise. Cela nous a permis de mieux cadrer notre projet et

d'acquérir des compétences essentielles pour notre développement.

Comment avez-vous fait face aux moments difficiles?

L'entrepreneuriat est une aventure en montagnes russes. Les débuts ont été marqués par une gestion serrée de la trésorerie, et il a fallu faire des sacrifices, comme ne pas toujours pouvoir se verser un salaire. Mais ces défis nous ont permis de rester concentrés sur l'essentiel et de bâtir une entreprise résiliente.

Quelles ont été les plus belles étapes, expériences, souvenirs?

Chaque succès, chaque rencontre marquante, et bien sûr, la vente de l'entreprise figurent parmi les moments les plus mémorables. Monter une société à 25 ans et réussir à la revendre à 35 ans à l'un des plus grands groupes en Suisse est une immense satisfaction personnelle.

Au-delà de cette réussite, ce sont les étapes du parcours qui me marquent le plus: les défis relevés, les souvenirs partagés avec mon associé, et les collaborations avec des partenaires clés. Ces expériences ont non seulement forgé mon parcours entrepreneurial, mais aussi laissé des souvenirs impérissables.

le déménagement en douceur



Devis gratuit

BALESTRAFIC

Certifié **Charte** Qualité
AGED

17-19 rue Baylon - 1227 Carouge - Tél. 022 308 88 00 - www.balestrafic.ch

Une majorité de droite à maintenir

Olivier Girardet, Président du PLR Cologny, Président de la commission des routes et des espaces publics



Lors des élections au Conseil administratif du 23 mars 2025, le PLR de Cologny présentera deux candidats de grande valeur, à savoir Edouard Cuendet et Jules Munier. Tous deux affichent un parcours professionnel remarquable aux compétences juridiques et/ou financières complémentaires. Ces dernières s'avèreront précieuses dans l'exercice de leur mandat au service de la commune, compte tenu de la complexité croissante des dossiers à traiter. Ils bénéficient également d'une solide expérience acquise grâce à un engagement politique de plus de 15 ans au Grand Conseil et/ou au Conseil municipal. Ils disposent de relais solides auprès des Autorités cantonales et de leurs collègues de la Région Arve-Lac. Ces liens tissés hors des frontières de la commune sont indispensables pour créer des alliances sur des thèmes aussi essentiels que la péréquation intercommunale, la sécurité ou l'aménagement du territoire. Bien entendu, tous deux ont déjà présidé avec talent le Conseil municipal de notre commune avant de poser leur candidature pour l'Exécutif.

Concernant l'élection au Conseil municipal, le PLR de Cologny présentera 19 candidates et candidats. Notre Association peut être fière de l'engagement de ces personnalités colognotes issues de divers horizons, qui ont pour motivation la volonté de servir leur commune et ses habitants.

Pour établir notre liste, nous avons procédé à une sélection rigoureuse. Nous avons mené des entretiens avec chaque candidate et candidat, afin de nous assurer de leurs compétences, de leur intégrité et de leur engagement envers notre commune. Grâce à ce travail préparatoire, nous avons pu constituer une équipe représentative des différents quartiers de la commune.

Dans le processus de sélection, les enjeux environnementaux, qui nous concernent tous, n'ont pas été négligés. Nous avons privilégié les candidates et les candidats conscients des défis actuels et prêts à poursuivre la politique de bon sens et de responsabilité pratiquée par les élus PLR depuis longtemps déjà dans ce domaine.

Nous avons également veillé à ce que les candidates et les candidats fassent état de leurs éventuels liens d'intérêt afin qu'en cas d'élection, ils puissent exercer leur mandat en toute indépendance.

Expérience et compétences à votre service

Ces candidates et candidats représentent avec conviction la droite et ses valeurs. Concrètement, cela signifie qu'ils et elles s'engagent pour une commune bien gérée, pour une fiscalité attractive et pour une sécurité renforcée. La réduction du trafic de transit (camions et pendulaires) dans nos paisibles chemins résidentiels sera également une priorité de la législature.

Pour toutes ces raisons, le Comité et l'Assemblée générale du PLR de Cologny vous invitent à voter de manière compacte pour Edouard Cuendet et Jules Munier (liste 2) au Conseil administratif et pour la liste 3 du PLR Cologny au Conseil municipal.

Vive le PLR, vive Cologny!

Pottu & Seitz

RÉALISATIONS PAYSAGÈRES

T +41 (0)22 754 12 78
info@pottu-seitz.ch
www.pottu-seitz.ch